



Presseinformation

Pfeffenhausen, 06. September 2023

Neue Basketball- Anlage am örtlichen Sportgelände

Pfeffenhausen. Jüngst wurde die Basketball-Anlage des frei zugänglichen Allwetterplatzes auf dem Sportgelände an der Moosburger Straße erneuert. Diese Verbesserung des örtlichen Freizeitangebots wird mit Fördergeldern aus dem Regionalbudget der Integrierten Ländlichen Entwicklung (ILE) Holledauer Tor umgesetzt und ist das Ergebnis einer engen Zusammenarbeit zwischen dem Markt Pfeffenhausen und dem örtlichen Turnverein. Die bisherige Basketball-Anlage, die in die Jahre gekommen war, wurde erneuert und erhielt in diesem Zusammenhang höhenverstellbare Outdoor-Basketballkörbe, so dass die Anlage nun für Nutzer aller Altersgruppen geeignet ist. Die Gesamtkosten für dieses Projekt belaufen sich auf rund 6.000 Euro, wobei mit einer Zuwendung von circa 3.500 Euro zu rechnen ist. Verwirklicht worden ist diese Maßnahme in enger Kooperation des örtlichen Bauhofs mit dem Turnverein Pfeffenhausen. Mitglieder des Vereins initiierten das Vorhaben, brachten nicht nur ihr Wissen ein, sondern halfen auch aktiv bei der Umsetzung mit.